## Demandan manifestaciones en Dominicana transparencia en las elecciones



Santo Domingo, 27 feb (RHC) Miles de dominicanos coparon la Plaza de la Bandera, para exigir elecciones transparentes en el país y respeto al voto de los ciudadanos, después de destaparse un caso de fraude en comicios municipales.

La manifestación, llamada Trabucazo 2020, rindió tributo al Día de la Independencia Nacional, y a los jóvenes que hace 176 años iniciaron la gesta de la libertad dominicana con el disparo de un trabuco o arma de fuego.

Desde tempranas horas se reunieron personas de todas las edades, aunque la juventud fue la protagonista.

Artistas, periodistas y destacados representantes de diferentes sectores, acompañaron a los manifestantes con discursos, proclamas, llamados y su música, como fue el caso del afamado músico de este país Juan Luis Guerra, quien interpretó 'Canto a la Patria' y 'Ojalá que lleva café'.

También fueron muy aclamados Covi Quintana, Manny Cruz, Eddy Herrera, Miriam Cruz, Alex Matos, Rafa Rosario, Sergio Carlo, Mariasela Álvarez, Milagros Germán y los reconocidos periodistas Marino Zapete y Huchi Lora.

Prensa Latina conversó con Lora acerca de las elecciones extraordinarias del próximo 15 de marzo y este manifestó: "hay que ir a votar, es la primera vez que veo a la sociedad dominicana tan cerca de la libertad y la democracia".

Yo espero que esta ola de indignación y protestase se materialice en votos, siempre se hace fraude, siempre hay trampas, siempre hay usos de los recursos del poder, pero a veces eso no es suficiente, y ya la gente está "jarta" del actual gobierno, agregó.

Asimismo, el conocido presentador dominicano Sergio Carlo, también ratificó a Prensa Latina la necesidad de ejercer el voto el próximo 15 y en los comicios presidenciales del 17 de mayo: "el pueblo en las próximas elecciones debe tirarse a las calles a votar pacíficamente, tenemos que mandar un mensaje al estado dominicano que debe respetar la voluntad del pueblo".

El Trabucazo 2020 ha sido la mayor manifestación llevada a cabo en la Plaza de la Bandera, lugar donde desde la suspensión de las elecciones la juventud no ha dejado de protestar cada noche, y según los organizadores, las acciones continuarán.

Por su parte, el presidente dominicano, Danilo Medina, destacó los principales logros de su gobierno, al efectuar la última rendición de cuentas de su período presidencial ante el Congreso Nacional, tal y como lo establece la Constitución.

En este caso llevó a cabo su discurso de dos horas, en medio de un ambiente caracterizado por protestas y manifestaciones de grupos sociales tras el fracaso en la celebración de las elecciones municipales el pasado 16 de febrero.

Sobre ese aspecto, el jefe de Estado expresó que la anulación de esos comicios es "un hecho lamentable y bochornoso, el cual empaña la democracia dominicana".

Reconoció que su país vive una situación delicada a raíz de esa situación debido a un fallo en el sistema de voto automatizado que se usaba por primera vez, y cuyas causas van a ser investigadas.

Asimismo, prometió que el gobierno facilitará a la OEA y otros entes multilaterales una auditoría de las fallidas elecciones del 16 de febrero, la cual debe ser "una investigación completa la cual no deje nada sin escudriñar".

En su discurso el presidente abordó los aspectos económicos y sociales ocurridos durante su gestión, aportando una gran cantidad de datos dirigidos a destacar sobre todo, la economía de la nación.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/215537-demandan-manifestaciones-endominicana-transparencia-en-las-elecciones



## Radio Habana Cuba